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СТАРТЫ МОЛОДЫХ 
Н а ш а землячка , четырнадцатилетняя 
Виктория В о л н у х и н а , представитель 
к л у б а «Атлет», вернулась 
йз французской Н и ц ц ы с первенства 
Европы по т я ж е л о й атлетике . 
Ее приз - серебряная м е д а л ь . 

Позади самые главные соревнования сезо
на, и теперь не грех отдохнуть. Во всяком слу
чае, ее не просто застать дома. Выручил род
ной дядя, один из сильнейших атлетов силово
го троеборья в России и области, мастер спорта 
международного класса Андрей Мороз. Уж он-
то хорошо знает, как готовилась племянница к 
выступлениям. 

- Виктория тренировалась много и серьезно, 
- поделился мнением Мороз. - Вот только хо
рошо это или плохо, но все тренировочные сбо
ры проходили в Москве. «Курировали» ее там 
несколько тренеров. Виктория - спортсменка 
молодая. Несмотря на то, что уже имеет квали
фикацию мастера спорта, ей трудно было про
анализировать все советы. Плохо, что рядом с 
ней не было ее тренера Владимира Страшенко. 

ЧЕМПИОНАТЫ 

Думаю, если бы Владимир Александрович был 
рядом, результаты на первенстве Европы мог
ли быть и выше. 

- Но в любом случае у Вики прогресс в 
результатах? 

- Это так, но можно было добиться и боль
шего. Виктория успешно выступила на первен
стве России. Два года назад она уже «отмеча
лась» на подобном первенстве Европы, где 
заняла седьмое место. А в этом году сразу 
«серебро» в весовой категории до 69 килограм
мов. Она получила и две малые «серебряные» 
медали за вторые места в двух движениях: 
рывке и толчке. Ее главной соперницей была 
мастер спорта международного класса из Вла
дикавказа. Острой борьбы между ними не по
лучилось: слишком сильна была ее подруга по 

сборной команде. И все равно у нас в семье 
все остались довольны выступлением Вики. 
Серебряная медаль - большой успех! 

- Есть ли у Вики шанс на следующий 
год обыграть соперницу? 

- Шанс есть всегда. Другое дело, каково 
будет желание и упорство в достижении этой 
цели. Скажу заранее, это будет непростая 
задача. Вика и ее главная соперница на тя
желоатлетическом помосте одного возраста, 
и если все сложится, то борьбу за «золото» 
очередного чемпионата Европы они будут 
вести вновь. 

- Как долго Вика собирается о т д ы 
хать? 

-Уже приступила к тренировкам. К тому же 
начался учебный год. Не до отдыха ей теперь. 

СУПЕРСПРННТ 

ФАНАТЫ 
ДАРИЛИ ЦВЕТЫ 
По всей видимости , Ю л я Счастливцева -
не только постоянная читательница 
«Спортивной а р е н ы » , но е щ е и страстная 
п о к л о н н и ц а баскетбола . Совсем н е д а в н о 
в составе ж е н с к о й с б о р н о й к о м а н д ы 
МаГУ о н а участвовала в ч е м п и о н а т е 
Челябинской области п о баскетболу . 

Наши землячки выступили на этих соревнованиях 
неплохо. Но об этом в своей заметке, которая пришла 
в адрес «Спортивной арены», рассказывает сама Юля. 

...В Южноуральске прошел традиционный чемпио
нат области по женскому баскетболу. Магнитогорск 
на этих соревнованиях представляла команда МаГУ. 
Несмотря на то, что женский баскетбол в нашем горо
де один из ведущих видов спорта, команд-земляков в 
Южноуральске мы почему-то не встретили. Зато, как 
всегда, порадовало обилие команд-участниц из Че
лябинска, Снежинска, Озерска и других городов об-
л а с т и . 

Возраст спортсменок доказал, что не только любви 
все возрасты покорны, но, видимо, еще и баскетболу. 

В маленьком Южноуральске заметно посветлело, 
когда из автобусов «высыпались» стройные девчата 
со спортивными сумками наперевес, мячами и мине
ральной водой. Все приезжие команды поселились в 
«картонных» домиках детского летнего лагеря. Од
нако трудности, связанные с отсутствием воды и элек
тричества, не охладили спортивный пыл участниц. 

Нашей команде пришлось играть с девушками из 
Челябинска, Кыштыма, Златоуста и Южноуральска. 
С последними у магнитогорцев отношения особен
ные. Давнишняя борьба, выливавшаяся в победы с 
разницей в 1-2 очка, и на, этот раз получилась не 
менее острой. В первой четверти встречи вели южно-
уральцы, но уже во второй половине* игры команда 
МаГУ (капитан - Людмила Мощенко) сравняла счет, 
благодаря более высокому темпу игры. Тут, по всей 
видимости, нервы у судей не выдержали: на головы 
магнитогорцев одно за другим «посыпались» персо
нальные замечания. Не хотелось бы высказывать об
винения о необективном судействе, но факты - вещь 
упрямая. При практически равной игре соотношение 
персональных замечаний за игру составило - 8 к 26! 
Это и сказалось на общем счете игры - 42:51, не в 
нашу пользу. 

Однако крепких дружеских отношений между ко
мандами данное обстоятельство не испортило. Наобо
рот, мы пригласили южноуральский «Кристалл» к нам 
в Магнитогорск сыграть дружеский матч. Кстати ска
зать, в отличие от судей, южноуральские болельщики 
нашу команду очень любят. В матче с «Кристаллом» 
они страстно болели за Екатерину Кинягулову. Только 
и слышалось: «Катенька, вперед!», «Катюша, моло
дец!». А по окончании каждого матча фанаты нашей 
команды дарили всем девушкам цветы и благодарили 
за хорошую игру. Это было очень приятно. 

В своей подгруппе команда МаГУ заняла третье 
1есто. Второе - за южноуральцами, а первое завое

вали представители Челябинска. 

ВИЗИТ 

В м и н у в ш и й понедельник весть 
о т о м , что в М У «Гребной клуб» едет 
глава областного спорта Вячеслав 
Беседин , для всех сотрудников к л у б а 
б ы л а п о л н о й н е о ж и д а н н о с т ь ю . 
Встречать высокого гостя н а д о бы 
п р и всем честном н а р о д е , который 
избрал своим л ю б и м ы м в и д о м 
спорта г р е б л ю . Да вот б е д а : 
у т р е н н и е т р е н и р о в к и закончились 
во всех г р у п п а х и ребятня 
разбрелась по д о м а м . 

ОДКА 
5ГБЕСЕДИНА 

В «Гребной клуб» Беседин приехал с 
председателем областной федерации 
гребли на байдарках и каноэ и сотрудни
ками областного телевидения. 

- Цель вашего приезда в магнито
горский гребной клуб? - с таким воп
росом обратился я к Вячеславу Ьеседину. 

- Я приехал передать клубу новое ка
ноэ-одиночку современной конструкции. 
Подобных современных лодок пока еще 
нет на гребных базах области. Магнито
горские гребцы будут первыми обладате
лями этой супер-лодки. Конструкторы 
.дали ей оригинальное название «Игла». 
Она очень узкая и, как утверждают спе
циалисты, на ней можно показывать от
личную скорость. Нам бы очень хотелось, 
чтобы молодые перспективные магнито
горские гребцы смогли показывать дос
тойные результаты на соревнованиях. 

Это только начало реализации обшир
ного плана по возрождению прекрасного 
вида спорта в Магнитогорске и ряде го
родов Челябинской области. Мне бы очень 
хотелось, чтобы общественные организа
ции вашего города, руководители круп
ных промышленных предприятий с боль
шим вниманием и заботой отнеслись к его 
развитию. Гребля на байдарках и каноэ 
да й академическая гребля тоже - это, 
действительно, здоровый вид спорта, ко
торый закаливает молодежь, делает ее 
крепкой. Магнитогорск со своим обшир
ным водоемом просто обязан развивать 
гребной спорт. И, если не ошибаюсь, рань
ше у вас при ОАО «ММК» гребля на бай
дарках и каноэ была черезвычайно попу
лярна. Этот вид спорта не требует боль

ших капиталовложении, он недорогой даже 
по нынешним меркам и доступен для всех. 

- «Игла» - современная лодка. Она 
приобретена на средства облспортко-
митета? 

- На совместные средства областного 
бюджета и ряда спонсоров. Приобретена 
не только «Игла», но и другие современ
ные лодки. Через неделю в Челябинске со
стоится чемпионат Урала по гребле на бай
дарках и каноэ, и там магнитогорским греб
цам мы передадим еще одну лодку - на 
сей раз байдарку-двойку. До конца года, 
возможно, ваши гребцы получат еще одну 
лодку, но вот какую - пока не решено. Еще 
раз повторю, ваши гребцы - молодежь и 
особенно ветераны - своими успехами на 
республиканских соревнованиях заслужи
ли такую помощь. Уже в следующем году 
пройдет Спартакиада народов России. В 
ее программу включена и гребля на бай
дарках и каноэ. Этот вид всегда приносил 
в зачет области много очков и медалей. 
Надеюсь, традиция сохранится и впредь. 
И вклад магнитогорских гребцов будет до
статочно весом. 

...«Игла», действительно, - супер-лод
ка. На таких посудинах гонялись сильней
шие каноисты планеты на недавно завер
шившимся чемпионате мира по гребле на 
байдарках и каноэ в Испании. Теперь та
кая лодка есть и у магнитогорцев. Под 
аплодисменты Вячеслав Беседин и Васи
лий Рыбаков вручили ее тренеру каноис-
тов клуба Валерию Цыганову. Мальчишки 
не утерпели и провели «испытание» «Иглы» 
на воде. Все остались довольны. Спасибо 
огромное за подарок! 

• 21 СЕНТЯБРЯ ПО УЛИЦАМ ГОРОДА 
36-Й РАЗ ПРОЙДЕТ ЛЕГКОАТЛЕТИЧЕС
КИЙ ПРОБЕГ «АЗИЯ-ЕВРОПА», посвящен
ный памяти Бориса Нагибина. К участию при
глашены не только сильнейшие бегуны и лю
бители бега Магнитогорска, но и представи
тели городов Челябинской области, России, 
спортивных клубов, и коллективов физкульту
ры промышленных предприятий, учебных за
ведений. 

• В ИЖЕВСКЕ ПРОХОДИЛ ЧЕМПИОНАТ 
РОССИИ ПО ЛЕТНЕМУ БИАТЛОНУ. Если в 
прошлом году на подобных соревнованиях 
наши биатлонисты задавали тон, то на сей раз 
не смогли завоевать ни одного призового ме
ста в индувидуальных стартах. Алексею Ще-
пареву не хватило всего нескольких секунд в 
гонке преследования, чтобы попасть в состав 
сборной Рбссии для участия в чемпионатах 
Европы и мира. И лишь только в эстафетной 
гонке нашим ребятам повезло. Алексей Ще-
парев, Тимур НурмееБ и Евгений Ткачев пока
зали лучший результат и стали чемпионами. 

• В ЕКАТЕРИНБУРГЕ ПРОШЛО ПЕРВЕН
СТВО РОССИИ ПО ЛЕТНЕМУ БИАТЛОНУ 
Воспитанники биатлонной школы ОАО «ММК» 
выступили успешно. Павел Максимов в сприн
те занял шестое место, Илья Фомин - восьмое. 
В гонках на лыжероллерах у Максимова де
сятый результат. В соревнованиях по пуле
вой стрельбе Гузель Ромазанова заняла пя
тое место. В эстафетной гонке среди старших 
девушек Ольга Сорокина стала победитель
ницей, а Гузель Ромазанова среди рредних 
девушек - второе место. 

• НА ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНОМ ШЕСТОМ ЭТА
ПЕ ЛИЧНО-КОМАНДНОГО ЧЕМПИОНАТА 
РОССИИ ПО МОТОКРОССУ среди команд 
высшей лиги объединенная сборная Челябин
ска и Трехгорного заняла второе место. Надо 
отдать должное и магнитогорской команде 
мотокроссменов «Металлург». Под руковод
ством старшего тренера мастера спорта Вик
тора Коржова она отлично справились с за
дачей. В личном зачете в десятку сильней
ших вошли Антон Шаров (250 куб. см) и Миха
ил Хомутинин (125 куб.см). 

• СБОРНАЯ ГОРОДА ПО ПОЖАРНО-
ПРИКЛАДНОМУ СПОРТУ участвовала в 
чемпионате области в Коркино и заняла тре
тье место. Победа досталась команде Челя
бинска, сборная Трехгорного - на втором ме
сте. 

• В СОЧИ ПРОХОДИЛ ВСЕРОССИЙ
СКИЙ ТУРНИР ПО ХУДОЖЕСТВЕННОЙ 
ГИМНАСТИКЕ «Жемчужина Черного, моря», 
в котором приняли участие 160 спортсменок 
из 16 городов России, а также Грузии, Чехии 
и Хакасии. Наиболее успешно выступила вос
питанница ДЮСШ № 3 Татьяна Канапените. 
Она получила «золотую» медаль за свою 
программу с булавами и без предметов. 

• НА БИАТЛОННОМ СТАДИОНЕ В АБ-
ЗАКОВЕ прошли соревнования велосипеди
стов, которые были организованы городским 
клубом велотуристов. Участникам соревнова
ний были предложены фигурное катание и гон
ки на время. В первом виде программы отли
чились Олег Можгин, Тимур Нурмеев и Вла
димир Захаров. В велокроссе лучшим был 
Нурмеев, следом за ним финишировали Олег 
и Александр Можгины. 

• ПРЕЗИДИУМ ЕВРОПЕЙСКОГО СО
ЮЗА ДЗЮДО не дал Санкт-Петербургу пра
ва провести «Финал четырех» клубного Кубка 
Европы-2002. Заявка немецкого городка Абен-
сберг оказалась предпочтительнее. Действу
ющий чемпион «Явара-Нева», в составе кото
рого выступают семь челябинских борцов, в 
полуфинальном матче 19 сентября встретит
ся с обладателем Кубка Европы-1999 года ру
мынским «Петром Либерти». 

• ВОСПИТАННИКИ ТАНЦЕВАЛЬНО-
СПОРТИВНОГО КЛУБА «ГРАЦИЯ» Миха
ил Свердлик и Оксана Аверьянова принимали 
участие в открытом чемпионате Италии по 
с п о р т и в н ы м 
танцам. Подобные 
соревнования про
водятся уже не
сколько десятиле
тий. В них принима
ют участие не 
только взрослые, 
но и дети с шести
летнего возраста 
из различных 
стран мира. Наша 
магнитогорская 
пара единствен
ная, кто представ
лял Уральский ре
гион. За две неде
ли было проведено 
шесть турниров по 
различным танце
вальным програм
мам, и везде наши 
представители занимали места в первой пя
терке. Особый успех выпал на комплексные 
соревнования (десятиборье). Здесь Михаил 
и Оксана заняли почетное третье место. Тре
нируют молодую пару танцоров Татьяна и 
Ильяс Мухамедовы. 
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